

PEMERINTAH KOTA PONTIANAK BERSINERGI DENGAN ANTARA SAMPAIKAN KINERJA PEMERINTAH



Pemerintah Kota Pontianak, Kalimantan Barat (Kalbar), terus memperkuat sinergi dengan LKBN ANTARA Biro Kalbar dalam rangka menyampaikan kinerja pemerintah sebagai bentuk transparansi kepada masyarakat.

"Media massa termasuk ANTARA Biro Kalbar menjadi sarana untuk menyampaikan kegiatan pemerintah Kota Pontianak melalui pemberitaan. Untuk itu perlu sinergi," ujar Pj. Wali Kota Pontianak, Edi Suryanto saat berkunjung ke Kantor ANTARA Biro Kalbar di Pontianak, Senin.

Ia berharap ANTARA Biro Kalbar yang pada satu sisi mengemban misi sebagai BUMN, namun pada sisi lainnya menjalankan tugas negara untuk saling mendukung dan bekerja sama.

"Kepentingan negara tentu menjadi terdepan dan utama," papar dia.

Baca juga: Kota Pontianak tingkatkan indeks sistem pemerintahan berbasis elektronik

Terkait pemerintah di Kota Pontianak, menurutnya, sudah berjalan sebagaimana mestinya. Bahkan mampu menyesuaikan dengan keterbatasan anggaran yang hanya Rp2,1 triliun, namun bisa maksimal.

"Kita tahu setiap daerah berbeda-beda potensi dan kemampuannya. Namun untuk Kota Pontianak sudah sangat baik. Saya sudah keliling melalui lebih 200 daerah dari timur ke barat. Nah, posisi Kota Pontianak, pemerintahnya sudah berjalan baik dan mampu menyesuaikan kemampuannya dengan anggarannya," kata dia.

Sementara itu, Kepala Biro ANTARA Kalbar, Helti Marini Sipayung menyambut baik kunjungan Penjabat Wali Kota Pontianak, Sekda Pontianak, Kadiskominfo dan jajaran ke Kantor Biro Kalbar.

Menurutnya, kunjungan tersebut dapat memperkuat jalinan kerja sama yang selama ini sudah berjalan baik.

"Kami menyambut baik dan berterima kasih kepada Wali Kota Pontianak, Sekda dan Kadiskominfo beserta jajaran berkunjung ke ANTARA Biro Kalbar. Kami terbuka untuk berkolaborasi atau sinergi dalam kerangka memajukan daerah," kata dia.

Baca juga: Pemkot Pontianak maksimalkan pengelolaan barang milik daerah dengan baik

Pewarta: Dedi

Uploader : Admin Antarakalbar

COPYRIGHT © ANTARA 2025

rtikel ini telah diunggah di portal Antaranews Kalimantan Barat pada Senin, 3 Februari 2025 16:43 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)